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【よこ】 

① 字
じ

などを 書
か

くときに 使
つか

う 道
どう

具
ぐ

。書
か

いても 消
け

すことが出
で

来
き

る。 

② 学校
がっこう

で 勉強
べんきょう

する 人
ひと

 

 

 

 

 

 

【たて】 

③ 誰
だれ

でも 遊
あそ

ぶことが 出
で

来
き

る、外
そと

の 場
ば

所
し ょ

 

④ 5番目
ば ん め

の 月
つき

 

⑤ 赤
あか

くて 小
ちい

さい 果物
くだもの

。ケーキに ついていることが 多
おお

い。 

① 

② 

③ ④ 

⑤ 
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